

# *Sistema cubano de salud garantiza atención integral a pacientes hemofílicos*

---



La Habana, 17 abr (RHC) El sistema cubano de salud garantiza de forma gratuita a los más de 400 pacientes hemofílicos que existen en nuestro país elevar su expectativa y calidad de vida, con los tratamientos médicos, integral, de capacitación y de educación, además del trabajo mancomunado de todos los especialistas.

Al respecto Dunia Castillo, coordinadora del [Programa Nacional de Atención al paciente con Hemofilia](#), manifestó que el Estado invierte cuantiosas sumas para el tratamiento de cada persona con ese padecimiento y ejemplificó que un paciente adulto con un sangrado moderado puede utilizar 3 bulbos por dosis cada 2 horas, por 5 días, y cada uno puede costar hasta 300 dólares.

La Hemofilia es una enfermedad hereditaria ligada al Cromosoma X que causa una ausencia, una disminución o un defectuoso funcionamiento del factor VII (hemofilia A) o del factor IX (hemofilia B). Se caracteriza por la aparición de hemorragias internas y externas debido a la deficiencia parcial de una Proteína coagulante denominada Globulina antihemofílica (factor de coagulación). (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/188645-sistema-cubano-de-salud-garantiza-atencion-integral-a-pacientes-hemofilicos>



**Radio Habana Cuba**